

Agasajo en el hospital por el día del enfermero

Escrito por Administrador
Miércoles, 22 de Noviembre de 2017 00:00

{besps}salud22112017|width=215|height=121{/besps}

Ayer martes 21 de noviembre, la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo organizó un agasajo en el hall del nosocomio con motivo de celebrar el día del enfermero. Se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director Ejecutivo del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo Juan Bautista Cora, la Directora de Salud Eleonora Testa, personal médico, enfermeros y demás trabajadores.

Hizo uso de la palabra la jefa de enfermería Gabriela Parenti, quien agradeció a todos por estar y les deseó muy feliz día a los enfermeros, al mismo tiempo que felicitó a quienes están cursando la carrera de enfermería.

Posteriormente habló la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo, quien agradeció "la tarea de los enfermeros todos los días estando al lado de los pacientes cuando se internan, muchas veces hacen hasta de psicólogos, lo hacen con dedicación. Todos los trabajos son importantes, pero el de enfermero es fundamental".

Luego se dirigió a los presentes el Secretario General José Luis Horna, quien expresó un agradecimiento "a todos el personal del hospital, especialmente a los enfermeros por la predisposición, la colaboración y por construir este hospital que ha trascendido en toda la zona. Eso es mérito de todos y principalmente a las enfermeras que son el eje de una institución hospitalaria". Finalmente se realizó el sorteo de regalos entre los enfermeros.